



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Coût de la réception organisée au château de Versailles pour le roi Charles III

Question écrite n° 11782

Texte de la question

M. Louis Boyard interroge M. le ministre délégué auprès du ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, chargé des comptes publics, sur le coût pour l'État de la réception organisée le 20 septembre 2023 au château de Versailles à l'occasion de la visite du roi Charles III. En effet, nombre des concitoyens ont été choqué par la débauche de luxe constaté à l'occasion de cette soirée organisée au profit d'une ultra-minorité de privilégiés. La liste des boissons servies ce soir-là mentionne notamment des bouteilles de vin avoisinant les 3 000 euros pièce. Même si ces dernières ont été offertes par la maison Mouton Rothschild, elles représentent la somme délirante de 2 Smic par bouteille. Au-delà de ce symbole honteux, plusieurs médias mentionnent à propos de cet évènement le chiffre de 38 000 euros par convive. M. le ministre peut-il indiquer à la représentation nationale le coût total de cet évènement et ce qu'il recouvre ? Peut-il également préciser le part de ce montant alloué au repas lui-même (service, mets et boissons servies) ? Alors que le Gouvernement prône la réduction du déficit public et invite constamment les Français à faire des efforts et à se serrer la ceinture, peut-être serait-il temps de commencer à le faire lui-même. Il souhaite avoir des réponses à ces questions.

Données clés

Auteur : [M. Louis Boyard](#)

Circonscription : Val-de-Marne (3^e circonscription) - La France insoumise - Nouvelle Union Populaire écologique et sociale

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 11782

Rubrique : Finances publiques

Ministère interrogé : Comptes publics

Ministère attributaire : [Premier ministre](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 octobre 2023](#), page 8655

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)